



CONGRESO DE LA REPÚBLICA

COMISIÓN DE PRESUPUESTO Y CUENTA GENERAL DE LA REPUBLICA PERÍODO ANUAL DE SESIONES 2006-2007

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA Nº 15 (07-02-07)

SUMILLA DE LOS ACUERDOS

Se tomaron los siguientes acuerdos:

1. Se acuerda la no aprobación del Proyecto de Ley N.º 681, de la Cuenta General de la República del año fiscal 2005.
2. Se aprobó ampliar el plazo a la comisión de trabajo que preside el Congresista Luis Falla Lamadrid, para que siga investigando sobre el tema de las privatizaciones, el tema de la deuda y todos los otros temas que fluyen del informe que ellos han presentado.
3. Se aprobó el Proyecto de Ley N.º 942/2006-PE en la que se propone autorizar un Crédito Suplementario en el Presupuesto del Sector Público para el Año Fiscal 2007, hasta por la suma de S/. 1 206 891 607,00 para la continuidad de inversiones y dicta otras disposiciones.

En Lima, en la sala de sesiones Nº 01 del Congreso de la República, siendo las diez horas y cinco minutos del siete de febrero de 2007, se reunieron, bajo la presidencia de señor congresista Luis Alva Castro, los congresistas Mario Peña Angulo, José Saldaña Tovar, Pedro Santos Carpio, Marisol Espinoza Cruz, José Carrasco Távora, Luis Wilson Ugarte, Rolando Reátegui Flores y Franklin Sánchez Ortiz. Con el quórum reglamentario se inició la sesión.

ORDEN DEL DÍA

El Señor Presidente sometió a debate el Predictamen del Proyecto de Ley N.º 681/2006-PE que, conforme al artículo 81º de la Constitución Política, somete a consideración del Congreso de la República la Cuenta General de la República del Año Fiscal 2005.

El Presidente de la Comisión invitó al Congresista Santos Carpio integrante del grupo de trabajo, conformado por los congresistas Luis Humberto Falla, Marisol Espinoza y Walter Menchola, para que sustente el predictamen presentado por el grupo de trabajo que fueron nombrados para hacer un informe sobre el mencionado proyecto de ley. Después de muchas intervenciones de los señores congresistas, se propuso la No Aprobación del Proyecto de Ley N.º 681/2006-PE, referido a la Cuenta General de la República del año fiscal 2005. El resultado fue por mayoría con seis votos a favor y tres abstenciones.

Posteriormente, a propuesta del Congresista José Carlos Carrasco Távora se aprobó ampliar el plazo a la comisión de trabajo que preside el Congresista Luis Falla Lamadrid, para que siga investigando sobre el tema de las privatizaciones, el tema de la deuda y todos los otros temas que fluyen del informe que ellos han presentado.



CONGRESO DE LA REPÚBLICA

Luego, el Presidente de la Comisión solicitó suspender la sesión a las doce horas y catorce minutos.

La sesión se reinició a las quince horas y dieciséis minutos en la Sala Grau para lo cual el Presidente sometió a debate el Proyecto de Ley N° 942/2006-PE en la que se propone autorizar un Crédito Suplementario en el Presupuesto del Sector Público para el año fiscal 2007, hasta por la suma de mil doscientos seis millones ochocientos noventa y un mil seiscientos siete y 00/100 nuevos soles (s/. 1 206 891 607,00), para la continuidad de inversiones y dicta otras disposiciones.

Como punto inicial, el Presidente de la Comisión invitó señor Ministro de Economía y Finanzas, economista Luis Carranza Ugarte a sustentar el mencionado Proyecto de Ley, después de este acto, el Ministro absolvió diversas preguntas de los señores congresistas y en vista que había temas pendientes de discusión, y siendo muchas las horas de debate, el Presidente propuso suspender la sesión hasta el día siguiente, siendo las dieciocho horas y quince minutos.

El día jueves 08, se reinició la sesión a las diez horas y cincuenta y uno minutos, continuándose con el debate del Proyecto de Ley. En el transcurso del debate se fueron aprobando algunos artículos y finalmente con fecha nueve de febrero se aprobó el proyecto de ley en su integridad.

El señor Presidente pidió a los señores congresistas, la aprobación del acta con la dispensa de su lectura para ejecutar los acuerdos. La versión transcrita de la sesión forme parte del acta.

Siendo las quince horas y veinticinco minutos del nueve de febrero de 2007, se levanta la sesión.

Presidente
Luis Alva Castro
Comisión de Presupuesto
y Cuenta General de la
República

Secretario
Mario Peña Angulo
Comisión de Presupuesto
y Cuenta General de la
República